

早まる日没 事故に気を付けて
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

日没後の歩行者にも気を付けるとともに
日の出前の歩行者にも注意しましょう
早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！
● ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
● 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
● 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

～秋、冬期事故の危険ポイント～

秋の夜長、長雨・・・視界を悪くする要因がいっぱいあります
夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

～交差点は危険地帯～

- 広大な自然の中の見通しの良い交差点ならではの交通事故に要注意！
- 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！
 - 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切
 - 一時停止は必ず守り安全確認
 - 前方の安全確認を徹底

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夜6時 ライトは点けていたが・・・「前をよく見ていなかった」
道路を横断中の84歳女性が、はねられ骨盤骨折の重傷
横断歩道はなかった

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/30(水) 11:02

29日午後6時15分ごろ、長崎県で、下り坂を直進していた軽乗用車が、道路を横断していた近くに住む女性（84）をはね、女性は骨盤の骨を折る大ケガです。事故現場には横断歩道はなかった。車を運転していた男性（72）は車のライトを点けていたものの「前をよく見ていなかった」と話しているということです。警察はわき見運転が事故の原因ではないかとみて詳しく調べています。

見通しの悪い 信号のない交差点 出合い頭に衝突

幼稚園の送迎バスの4歳男児と保育士など3人ケガ

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇
◇「一時停止」・・・相手は、止まらないかもしれません◇

2019/10/30(水) 11:18

30日午前8時20分ごろ、岐阜県の信号のない交差点で、幼稚園の送迎バスと乗用車が出合い頭に衝突しました。送迎バスには園児9人など11人が乗っていましたが、このうち4歳の男子と保育士の女性（28）など3人が軽いケガをしました。現場の交差点は見通しが悪いということです。

雨でぬれた道路でスリップ
軽乗用車が約8メートル下の線路に転落 男性2人けが
◇雨天・・・スピードを落として走行しましょう◇

[2019/10/30 09:58]

29日午後7時半ごろ、千葉県の国道で軽乗用車が道路右側のガードレールに衝突しました。車はそのはずみで高さ1メートルほどのガードレールを乗り越え、8メートルほど下の線路に転落しました。警察によりますと、車に乗っていた男性2人がけが。この事故で列車は上下線とも約1時間運転を見合わせました。警察は車が雨でぬれた道路でスリップした可能性があるかとみて調べています。

赤信号で5台停車・・・トラック追突

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/30(水) 13:20

30日午前8時ごろ、熊本県の国道で車5台が赤信号で停車していたところトラックが追突しました。トラックの40代の男性運転手が足の痛みを訴え病院に運ばれ、追突された車の数人もけがをしたということです。